

\*

\* \*

Qu'il est long ce pays, c'est un ouroboyau.

Après avoir écrit *ouroboyau*, je suis visité par une hallucination : la Bretagne est le système digestif d'un porc géant. Il pourrait y avoir un personnage d'illuminée aux abords ou alors dans le Triangle rose, qui développe cette vision hallucinée quasi mystique. Elle saurait distinguer les différentes parties de l'anatomie porcine du pays, et relierait évidemment certain capitalisme agraire au caractère anal jadis identifié par Freud. Elle serait le gourou d'une secte porcine radicale prônant la sacralisation du porc, animal totem, et la fusion génétique de l'humain et du porc.

On dit qu'auprès de la dame aux cochons les porcs s'expriment et se racontent, et que l'intelligence collective connaît alors une incommensurable extension. Extension d'ordre avant tout moral, car le porc incarne une version plus pieuse, vertueuse et catholique du vivant que l'humain.

Le porc est loyal, sensible, le porc croit en un Tout-puissant, le porc ne pratique ni double discours ni hypocrisie, le porc est sensitif, sensoriel et généreux mais point lubrique. Le porc est exactement ce que les dieux des textes sacrés monothéistes exigeaient de l'humain. Son usage du monde, son rapport à autrui et sa vie intérieure correspondent à l'enseignement de Jésus Christ.

Pardon de vous tunneliser, je suis visité, non je suis moi-même tunnelisé par la dame aux cochons. Je pense plutôt évidemment à Jésus Christ et aux cathos mais je n'ai foi en aucune religion monothéiste ni d'ailleurs polythéiste que ce soit. Je trouve qu'elles se ressemblent très bêtement. La secte porcine est une grave hérésie dans le monde du Triangle... peut-être classée comme organisation terroriste.

Pour ma part j'ai presque de l'affection, voire du respect pour ces antispécistes radicaux. Ils commettent des hackings et des attentats dans le Triangle. Des humains croisés porcs s'y infiltreront -c'est du moins une rumeur qui enfle- et s'emploient à saper l'instrumentalisation capitaliste-spéciste du devenir animal au profit du fric et de la lubricité. Des sortes d'apôtres aporctres aportres. C'est un courant extrêmement troublant pour les réactionnaires tradi-beurre, car à la fois radicalement antispéciste et réalisation pure du message évangélique ...

Au fond, que des porcs puissent avoir le cœur si pur, ça leur coupe la foi et le sifflet.